

Wakil Bupati Simalungun Hadiri Upacara Penutupan Diktama TNI AD Gel. II

Karmel - SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM

Mar 13, 2024 - 18:42



SIMALUNGUN-Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S, sos, MM menghadiri upacara penutupan Pendidikan Pertama Tamtama (Diktama) TNI AD Gelombang II TA 2023, di lapangan Rindam I/BB, Pematang Siantar, Rabu (13/03/2024).

Upacara tersebut dipimpin oleh Kasdam I/BB, Brigadir Jendral (Brigjend) TNI Refrizal dan Komandan Upacara Letkol Inf J Simanjuntak. Dalam kesempatan ini Kasdam membaca sambutan Tertulis Pangdam I/BB, Mayjend TNI M Hasan.

"Pendidikan yang baru saja kalian laksanakan bertujuan untuk membentuk kalian dari masyarakat sipil menjadi prajurit tamtama TNI AD yang memiliki sikap perilaku sebagai prajurit Sapta Marga Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI serta memiliki pengetahuan dan keterampilan dasar keprajuritan,"kata Kasdam.

Kasdam juga mengucapkan selamat atas keberhasilan menyelesaikan pendidikan tamtama TNI AD ini, sebagai proses pembentukan calon tamtama

menjadi tamtama TNI AD.

"Saya juga mengucapkan terima kasih kepada Orang tua yang telah lulus mempercayakan putranya untuk dididik menjadi prajurit TNI di Rindam ini,"ucap Kasdam.

Kepada para peserta Diktama yang baru dilantik diharapkan agar menjaga fisik dan bisa memanfaatkan waktu untuk menyiapkan fisik dan mental untuk mengikuti kecabangan.

"Jadilah prajurit yang bermoral dan beretika, tingkatkan keimanan kepada Tuhan dan tingkatkan profesionalisme keprajuritan dengan mengamalkan ilmu yang di peroleh, jadikan Saptamarga sebagai pedoman,"pinta Kasdam kepada 156 peserta Diktama yang di Lantik.

Sementara itu, Wakil Bupati menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh tamtama yang hari ini telah di lantik

"Atas nama Pemerintah Kabupaten Simalungun dan Pribadi saya Ucapkan selamat kepada 156 Tamtama yang telah dilantik"

Wakil Bupati berharap agar nantinya seluruh Tamtama yang di lantik ini agar dapat teguh memegang Sapta Marga.

"Harapan saya kepada yang dilantik memegang teguh Sapta Marga, dan sukses mengikuti kecabangan, jaga kesehatan dan sukses di Tempat yang baru, Jadi lah garda terdepan dan pembela Negara,"sebut Wakil Bupati.